

SOCIEDAD

El Foro contra la Guerra de Castilla-La Mancha cree que las movilizaciones han hecho cambiar la actitud de José María Aznar

Miles de personas pidieron en las ciudades de Castilla-La Mancha una oportunidad para la paz

Miles de personas se han concentraron en las ciudades de Castilla-La Mancha para expresar su rechazo a la contienda militar en Irak y pedir a todos los go-

biernos del mundo una oportunidad para la paz. Tras estas movilizaciones populares, los representantes del Foro Regional contra la Guerra coinciden en señalar

que este "éxito va más allá de la participación", ya que han hecho "rectificar y cambiar de actitud" al Gobierno español sobre la intervención armada en Irak.

Miles de personas, 15.000 según los organizadores, se manifestaron en Ciudad Real contra una posible intervención armada en Irak, detrás de una gran pancarta en la que se leía "No a la guerra".

En la manifestación destacó la presencia del vicepresidente del Gobierno regional, José María Barrera, el portavoz de Exteriores del PSOE en el Congreso, Manuel Marín, el eurodiputado Miguel Ángel Martínez, el responsable regional de IU, Cayo Lara, y el rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Luis Arroyo.

Durante la marcha se gritaron diferentes eslóganes, repetidos en todas las manifestaciones de la región, a favor de la paz y en contra de la guerra.

Cuenca

En la manifestación de Cuenca destacó la presencia del secretario provincial del PP y candidato de este partido a la alcaldía de la capital, Jesús Cordente; los máximos responsables sindicales de UGT y CC.OO en Cuenca, Miguel Blanco y Miguel Ángel Sáiz, respectivamente; el secretario provincial del PSOE, Máximo Díaz-Cano; el presidente de la Diputación provincial, Luis Muelas, y el alcalde de Cuenca, el socialista José Manuel Martínez Cenzano.

Guadalajara y Talavera

Por otra parte, una manifestación integrada por 5.000 personas, entre las que se encontraban las máximas autoridades del PSOE e IU en la provincia de Guadalajara, recorrió la zona centro de la capital alcarreña, con una gran pancarta en la que se leía "No a la guerra".

En la manifestación, destacó la presencia de los máximos responsables sindicales de UGT y CC.OO en Guadalajara, Hilario Escobar y Jesús Torralba, respectivamente; el secretario provincial del PSOE y candidato a la Alcaldía de la capital, Jesús Alique; el cabeza de lista de IU a este Ayuntamiento, Jordi Badel, así como parlamentarios nacionales, regionales y provinciales del PSOE.

También en Talavera de la Reina (Toledo), alrededor de 2.000 personas se concentraron convocados por distintas organizaciones ciudadanas, sindicales y políticas, para protestar contra la guerra en Irak. La concentración fue



convocada por la Plataforma Ciudadana por la Paz, el movimiento vecinal, los sindicatos CCOO, y UGT y los partidos PSOE e IU.

Entre los asistentes estuvieron, entre otros, los secretarios provinciales de CC.OO y UGT en Toledo, Eugenio Gómez y Manuel Guerrero, respectivamente y el alcalde de Talavera, José Francisco Rivas.

Alcázar y Almadén

Alrededor de un millar de personas, procedentes de toda la comarca de Alcázar de San Juan, se concentraron en esta localidad,

para manifestar su rechazo contra el posible conflicto bélico, convocadas por la Plataforma de Ciudadanos contra la guerra. Las leyendas, "no a la guerra" o "no más sangre por petróleo", fueron las más utilizadas en las pancartas exhibidas en la concentración.

Las manifestaciones de rechazo a la guerra también se dieron en Almadén, donde alrededor de 200 personas, encabezadas por la alcaldesa de la localidad, Josefa Babiano, se concentraron en repulsa ante una posible intervención armada en Irak.

En la localidad ciudadrealeña

de Chillón se oyeron gritos en contra de la guerra, seguidos de varios minutos de aplausos entre los casi 200 socios de la Asociación de Pensionistas "Los Portales", reunidos en su tradicional comida de fraternidad.

Puertollano y Piedrabuena

Unas 5.000 personas participaron en Puertollano en una concentración contra la guerra convocada por catorce asociaciones vecinales y colectivos políticos, sindicales y sociales de esta población ciudadrealeña.

Asimismo, en Piedrabuena se

concentraron unas trescientas personas a favor de la paz y para manifestar su oposición a una posible intervención armada de Estados Unidos y sus aliados en Irak. A la concentración asistió el alcalde, José Luis Cabezas, y numerosos concejales socialistas.

Toledo

En Toledo, unas 15.000 personas expresaron su rechazo a la guerra contra Irak en una de las mayores manifestaciones que se recuerdan en la ciudad.

Pancartas de "No a la guerra", "Paremos la guerra" o "No a genocidio contra Irak" se pudieron ver a lo largo de todo el recorrido, en el que participó el presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, acompañado de su mujer y sus hijos.

Antes de iniciar la marcha, Bono recordó que ésta era la segunda vez que participaba en una manifestación desde que es presidente, "la primera fue cuando Eta asesinó a Miguel Ángel Blanco y hoy en favor de la paz, en contra de que España entre en guerra aliada, no con Estados Unidos, sino con la Administración de los Estados Unidos".

Albacete

Unas 25.000 personas participaron en la manifestación celebrada en Albacete para decir "No a la guerra".

En la manifestación participaron, junto a los ciudadanos, numerosos dirigentes políticos del PSOE e IU, así como organizaciones sindicales, además de las múltiples asociaciones que forman parte de la Mesa por la Paz.

Foro Regional

Tras las multitudinarias manifestaciones, los representantes del Foro Regional contra la Guerra de Castilla-La Mancha coincidieron en que el "éxito" de las movilizaciones "va más allá de la participación", ya que han hecho "rectificar y cambiar de actitud" al Gobierno español al hablar de una intervención armada en Irak.

Así lo manifestaron en Toledo los distintos representantes del Foro Regional contra la Guerra, en el que están integrados los sindicatos CCOO, UGT, los partidos políticos PSOE e IU, la Confederación de Asociaciones de Vecinos y la Coordinadora de ONG's.

Intelectuales y ecologistas contra la guerra

Durante la presentación en el Museo de Santa Cruz de Toledo del libro de Francisco Gómez-Porro "A cielo abierto, Narradores de Castilla la Mancha", presentado por el Consejero de Cultura, José Valverde y María Antonia Ricas, Jefa del Servicio de Publicaciones de la Junta de Comunidades, Tomás Ruiz, a modo de "espontáneo" y desde la tribuna, se dirigió a los espectadores desplegando una pancarta en la que se podía leer "Guerra No".

En palabras del susodicho, "ya que aquí nadie va a pegarme como en los mítines del PP, creo hablar en nombre de los intelectuales de Castilla-La Mancha para decir que nosotros también estamos en contra de la guerra". El autor afirmó que "la guerra es una demencia" y se refirió a uno de sus relatos "Un lamentable suceso", en el que trata sobre la locura de los ejércitos.

GREENPEACE

Por su parte, tras las masivas movilizaciones contra la guerra, la organización ecologista "Greenpeace" ha pedido a los presidentes de los gobiernos autonómicos que expresen su posición

respecto al apoyo del Gobierno central a esta guerra.

Ante las graves consecuencias para la paz y la seguridad mundial, además de para las personas y el medio ambiente, que tendría una guerra en Irak, "Greenpeace" plantea esta pregunta a los presidentes autonómicos:

¿Es usted partidario de que el Gobierno de España apueste en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, así como en los demás foros internacionales, de forma clara y sin ambigüedad por una solución al conflicto de Irak que excluya definitivamente cualquier tipo de ataque o intervención militar?

La organización ecologista "Greenpeace" considera que los ciudadanos han entendido perfectamente que, a pesar de la frecuente utilización de eufemismos como "intervención militar coercitiva", "intervención militar reactiva", "ataque preventivo", etcétera, por parte de los partidarios de una guerra en Irak, ésta provocará irremediablemente una grave crisis humanitaria, con centenares de miles de víctimas, y la devastación del medio ambiente.